

Kevin Delanay, correspondant parisien du « Wall Street Journal » et Henry Samuels du « Daily Telegraph ». ●

■ MÉMOIRE VIVE



organisme communautaire présentera un nombre d'offres d'emploi supérieur à la normale.



⑥ Renseignements :
01.44.64.64.69.

De onze heures à midi, le rabbin Berros, grand rabbin de Sarcelles, ainsi que sept autres intervenants, animatoront une table-ronde dédiée aux employeurs « pour leur expliquer le fonctionnement du BDC afin qu'ils fassent appel à nous lorsqu'ils auront des offres à pourvoir, même si ce n'est pas dans l'média ». Chaque année, près de 1.500 chômeurs se présentent au

Bureau du Chabbat (BDC) pourtant prisés par la communauté, donc sources d'emplois », ajoute le directeur adjoint du BDC. Ils permettront aussi de cerner le profil des demandeurs d'emploi et de les aider à se mettre en valeur sur le marché du travail.

Le boom des services à la personne

Le Bureau du Chabbat (BDC) organise une nouvelle journée de l'emploi à Sarcelles le dimanche 9 février, après le succès de sa première journée à Paris l'année dernière. « Sarcelles est un pôle communautaire important, c'est à sa demande que nous organisons cette journée où il y a une forte demande d'emploi », explique Micky Weintraub, directeur adjoint du BDC. De dix heures à quatorze heures, l'immeuble « Le Francilien » proposera plusieurs stands dédiés aux demandeurs d'emploi.

Ils seront tenus par l'Institut Léon Ashkenazi spécialisé dans les métiers du social, PEAJ pour les jeunes déscolarisés et l'OPEJ veauté, l'espace troisième âge, « parce que les besoins de services à la personne sont nombreux, ce sont des métiers méconnus et

Dimanche dernier, le Sefer-Torah en mémoire des victimes de la tuerie de Toulouse a été inauguré dans la mairie du deuxième. Deux cents personnes ont assisté à l'événement. Joël Mergui, président des Consistoires, Claude Goasguen, député-maire et Alexandre Elicha, président de l'école Ohr Torah de Toulouse ont rendu hommage aux victimes. Les familles Sandler et Monsonégo ont inauguré le Sefer Torah qui restera un an dans la communauté de l'arrondissement. ●

SARAH BISMUTH |

7 %. « Un résultat satisfaisant, mais nous ne crions pas victoire ». ●

La grande soirée des bar-mitsva

L'association Lev Layedel France a organisé le mois dernier une belle soirée à Paris pour célébrer la bar-mitsva collective de seize jeunes placés en maisons d'enfants en France et en Europe. Treize adolescents venaient de France et trois tout spécialement d'Ukraine pour marquer l'entrée dans leur majorité religieuse. Partenaire de l'OSE, Lev Layedel a invité les familles,

SOLIDARITÉ

Seize enfants dont trois venus d'Ukraine ont célébré leur majorité religieuse à Paris.



Y.S. - S. Bis.

Y.S.